

**FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023**

18711004 - JAMALUDDIN HAIKHAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Endokrin metabolic dan Nutrisi	EDUKASI UNTUK KEBIASAAN MAKANAN KALAU KESULITAN HITUNG KALORI, BISA SECARA KASARAN SAJA DENGAN MENU DAN KASARAN PORSI SEPERTI APA, APA YANG HARUS DIBATASI. UNTUK AKTIVITAS FISIK BISA LEBIH DALAM LAGI, MISAL SEPEDAAN/BERENANG RUTIN DSBNYA
Gastro-hepatologi	dosis obat kurang pas
Genitourinaria	Jika menggunakan baju lengan panjang, hendaknya lengan baju dilipat keatas agar tidak mengganggu sterilitas. Lakukan desinfeksi dulu, sebelum dipasang doek steril. Jika ada kasa mau dibuang ke bengkok, buang beneran, jangan ditaruh lagi di area steril. Cek anaestesi lokal sudah bekerja/belum sebelum membersihkan/membuka preputium. Gunting jaringan jangan dipakai untuk guning benang. Waktu habis, preputium belum dipotong. Waktu habis. Belajar lagi untuk bekerja secara lebih efisien. edukasi belum dilakukan karena prosedur belum selesai.
Integumentum	Sudah cukup baik
Kardiologvaskuler	Anamnesis sudah baik, px fisik sudah baik tapi beberapa terlewat dan cara pemeriksaannya walau simulasi untuk auskultasi bandingkan kanan kiri// tatalaksana yang sesuai hanya oksigenasi , untuk nebulasi kurang sesuai,
Kegawatan anak	penghitungan tetesan salah
Neurologi	ok
PD3I	jangan lupa cuci tangan setelah px, kapan pasien dimondokkan, perlu oksigenasi atau pasang iv line tidak, perlu karantina tidak?
Pediatri sosial/hematoimun	Setelah injeksi, lokasi injeksi tidak perlu ditutup kapas plester, imunisasi berikutnya selain DPT, juga HIB, HB, IPV1
Perinatologi	px tidak urut, edukasi kurang
Respirologi	sudah baik, pengobatan TB fase intensif dan lanjutan masih kebalik
Sistem Hematologi dan Imunologi	cukup bagus pendekatan ke ortu shg ortu cukup nyaman berkomunikasi dg ortu, untuk managemen waktu, saat anamnesis belajar menyiapkan point2 yg perlu ditanyakan ke ortu berdasarkan informasi awal spy waktu anamnesis lbh efisien. dan tdk kehabisaan waktu. utk pemeriksaan fisik cukup lengkap dan teliti. utk DD pneumonia mgk agak jauh krn tdk ada batuk, tdk ada retraksi pada rontgen juga perselubungan bukan infiltrat . hindarkan ibuprofen utk terapi antipiretik pada DHF terkait resiko perdarahan